



1260 Euro spendeten die Telekom-Mitarbeiter für den Verein Zweites Leben.

Telekom-Mitarbeiter spenden für Zweites Leben

REGENSBURG. Bereits zum 14. Mal spendeten die Mitarbeiter der Telekom IT in der Vorweihnachtszeit und auf der selbst organisierten Weihnachtsfeier für den Verein Zweites Leben. Die Spendenbereitschaft der Telekommitarbeiter ist ungebrochen und so kam ein Betrag von 1260 Euro zusammen. In den vergangenen 14 Jahren hat die Regensburger Spendege-

meinschaft damit einen Gesamtbetrag von 18 495,72 Euro an den Verein übergeben. Der Wunsch aller Kollegen ist es, mit dem Geld den Verein weiterhin zu unterstützen, der sich für betroffene Menschen einsetzt, die einen Schlaganfall oder einen Unfall erlitten haben oder durch eine sonstige erworbene Hirnschädigung aus dem Leben gerissen wurden. Foto: Zweites Leben